



Estoy empezando mí obra de arte, ya tengo en mi imaginación lo que quiero conseguir y quiero llegar a expresar a través del dibujo y colores lo que está en mí subconsciente.



Mis pensamientos están claros y mis ideas están claras, ya empezando a darle color quiero llegar a lograr difuminar los colores y jugar con la gama de colores.



Mi idea en esta parte es pasar los límites de lo convencional y llegar a obtener un colorido indescifrable.



Estoy tratando de dar colorido, acabado y textura en ciertas partes para que exista equilibrio.



Y a casi terminando la obra, faltaría los retoques finales para darle sentido a lo que quiero expresa.



Ya realizado el contorno y el acabado de la obra.



El desorden aparente del color y las formas me ha dado el argumento para decir que é conseguido una obra que a través de los colores intensos y la imagen de un colibrí fue motivo para que en mi mente se formen colores e ideas a través de los cuales puedo expresar la belleza y el movimiento teniendo como escenario el ambiente de la vegetación y el fondo la vista al mar.